
����� Interrogazione n. 60 
presentata in data 11 giugno 2010 
ad iniziativa del Consigliere Ciriaci 
“Disagi treni pendolari tratta San Benedetto-Ancona” 
a risposta orale urgente 

 Premesso: 
che ogni giorno, specialmente nel periodo estivo i pendolari della tratta San Benedetto- 

Ancona sono costretti a viaggiare in pessime condizioni tra ritardi, carrozze strapiene, treni 
non in grado di soddisfare la domanda per lo squilibrio tra richiesta passeggeri e offerta 
posti a sedere; 

che  accanto al lusso dell’alta velocità c’è la non adeguatezza dei treni regionali utilizzati 
dall’utenza; 

che  il giorno 9 giugno il treno in partenza alle ore 14.17 (Minuetto) era sprovvisto di aria 
condizionata dovuto ad un guasto, costringendo gli utenti ad una grande sofferenza 
respiratoria, considerati i 30 gradi di temperatura esterna; 

che l’odore acre dei freni a volte entra nell’abitacolo, facendo respirare aria tossica; 
che  il servizio è peggioralo per i ritardi continui, sovraffollamento, materiale rotabile 

vetusto; 
che il giorno 10 giugno alle ore 7.25, il treno proveniente da Pescara per Ancona ha 

viaggiato con un ritardo di 20 minuti; 
che nel suddetto treno, composto da tre carrozze era improponibile entrare a causa del 

sovraffollamento dei pendolari; 
che nel treno successivo delle 8.05 (Minuetto) un centinaio di persone hanno affrontato 

in piedi il viaggio o seduti a terra; 
Tutto ciò premesso; 
II sottoscritto Consigliere regionale 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta: 
1) per sapere quali iniziative intende intraprendere per risolvere le gravi criticità che 

interessano la linea San Benedetto-Ancona, in maniera da rendere più dignitoso ed 
efficiente il trasporto dei pendolari che la utilizzano; 

2) se non intende attivarsi affinché si provveda a sostituire o a migliorare con una 
adeguata manutenzione il funzionamento dei treni. 


